
Herr Utech und Herr Winter berichten über den aktuellen Sachstand zur Sportentwicklungs-
planung. 
 
Herr Utech verkündet die auf 2 Jahre befristete Anstellung von Herrn Sönke Capell zum 
01.01.2014, der die Erstellung eines Sportstättenkonzepts (Maßnahmenfeld 1 der Sportent-
wicklungsplanung) sicherstellen solle. In dem zwischen dem KSV und Herrn Capell geschlos-
senen Honorarvertrag sind folgende Leitungsanforderungen fixiert worden: 
 
1. Die Entwicklung eines Außensportstättenkonzepts (Abgabe Grobkonzept bis 30.04.2014) 
2. Abstimmung mit allen Beteiligten über geplante Maßnahmen im Sportstättenkonzept bis 

30.07.2014 
3. Fertigstellung des Außensportkonzepts bis 31.12.2014 
4. Entwicklung eines Sporthallenkonzepts (Abgabe Grobkonzept bis 30.04.2015) 
5. Abstimmung mit allen Beteiligten bis 30.07.2015 
6. Fertigstellung der bedarfsgerechten Sportstättenplanung bis 30.09.2015. 
 
 
 


